

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Dominik R., Valentin N.

**Anwesend** Tobias M., Julian K., Dominik R., David R., Valentin N., Thomas K., Julian B., Linda B., Lucas B.

**Gäste** keine

**Datum** 25.08.2015 18:00–19:00

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>OwO</b>	<b>1</b>
2.1	Pullis: . . . . .	1
2.2	Kröckelbach: . . . . .	2
2.3	Finanzantrag OWO: . . . . .	2
2.4	Stadtrallye: . . . . .	2
2.5	Grillen: . . . . .	3
2.6	Frühstück: . . . . .	3
2.7	Kneipentour: . . . . .	3
2.8	Profmentoring: . . . . .	3
2.9	HSQ: . . . . .	3
2.10	Erstbrief: . . . . .	3
2.11	Unirundgang: . . . . .	3
<b>3</b>	<b>IAA Karten von Steck</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Koordination Prüfungstermine</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>Neuer Drucker</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

---

## 1 Berichte

Keine

## 2 OwO

### 2.1 Pullis:

- Es gab einige Unklarheiten zwecks Angaben bei den Pullis
- Die Betroffenen wurden angeschrieben
- Martin W., der sich darum kümmert ist gerade im Urlaub
- Wir warten bis Martin im Urlaub ist

---

## 2.2 Kröckelbach:

- Es wird wahrscheinlich das Feriendorf Gedern
- Bus wäre zu teuer mit 1400 für 70 Personen
- Thomas wird nochmal ein örtliches Unternehmen anfragen
- Die Idee ist: So viel Menschen wie Möglich in den Linienbus, den Rest mit den Sprintern mit Shuttleservice
- Zu der Zeit ist das Feriendorf kaum benutzt, deshalb gibt es keine Probleme, dass wir nicht genug Häuser bekommen
- Es gibt die Überlegung sich noch ein Programm auszudenken
- Das Programm wird sich abends in gemütlicher Runde überlegt

## 2.3 Finanzantrag OWO:

- Es muss noch ein Finanzantrag gestellt werden

## 2.4 Stadtrallye:

- Lucas dachte es handelte sich bei der Version nur um einen Vorschlag
- In gemütlicher Runde ist noch ein weiterer Vorschlag entstanden
- Valentin meinte, dass sich Anna Ott noch bereit erklären würde, noch mit einzuspringen
- Linda meinte, dass sie mit der Planung komplett fertig sind
- Appel & Ei kann gerne wieder rein, wenn es alle wollen
- Es entsteht eine Diskussion um den Sinn von Appel & Ei
- Appel & Ei bleibt drin, wird dann Evaluert
- Es wird geschaut, wie man die beiden Planungen verbinden kann
- Es wird kurz darüber diskutiert ob das Spiel mit den Stöckelschuhen drin bleiben soll
  - ein Großteil der Anwesenden findet es zu risikoreich
- Es wird über die Neuverteilung der Gruppen diskutiert
  - bedenken bei der Machbarkeit der Neuverteilung
  - ideal Gruppengröße 10 Leute
  - Gruppen sollen nicht neugemischt werden, aber zu große geteilt und zu kleine zusammengeführt werden
- Mit 44 Tutor\*innen können 12 Stationen betreut werden
- Es wird diskutiert wo, welche Stationen hinsollen
- Es gibt eine Diskussion zu den Stationen + Meinungsbilder <https://seafire.fs-etit.de/f/a422a04ad2/>
- Preise:
  - Sennheiser wird angefragt ob sie uns Preise sponsoren.
    - \* → Thomas
- Es wird über den Fragenkatalog diskutiert
- Lucas aktualisiert die Fragenliste und hängt sie aus, es wird ein Meinungsbild erstellt.

---

## 2.5 Grillen:

- Es wird über den bisher geschickten Kostenvoranschlag diskutiert. Dieser ist bisher nicht so machbar.
- Die Halle steht ziemlich sicher zur Verfügung.
- Umfrage in der OWO (Fleisch - kein Fleisch + Schwein - kein Schwein)
- Keine Steaks, da das zu lange dauert.

## 2.6 Frühstück:

- Es wird über die Finanzierung diskutiert. Vorkasse wurde wegen schlechter Planbarkeit gewählt. Spendenkasse wird vorgeschlagen. Diskussion über Planbarkeit von Umfragen.
- Die Kosten sollen auf einen geraden Wert gedrückt werden. Es muss noch mal durchgerechnet werden, auch in Bezug zum
- Grillen und den dortigen Preisen.
- Entscheidung für Vorkasse wegen Planbarkeit des Einkaufens.

## 2.7 Kneipentour:

- Planung steht, alles weitere kann spontan geregelt werden.

## 2.8 Profmentoring:

- Für 22 Gruppen sind Professorengespräche organisiert.

## 2.9 HSQ:

- Profinterviews sind bis auf den neuen Matheprof da.
- Wir drucken eine Version aus und legen sie aus. Mit Post-it markieren, wo man aufgehört hat.

## 2.10 Erstibrief:

- Wir fragen an, wie viele Menschen sich beworben haben und wie viele das Geld überwiesen haben. Für die Mechanik gibt es bereits vorläufige Zahlen.
- Valentin fragt morgen bei Haun persönlich an.

## 2.11 Unirundgang:

- Wir müssen den bisherigen überarbeiten.
- Schauen, was sich geändert hat.
- Feld für Ergänzungen.
- Lucas erstellt eine Karte vom alten Unirundgang, wo wir neue Punkte setzen können und einen Weg suchen.

## 3 IAA Karten von Steck

- Wir leiten die Mail an den ETV weiter.

---

## 4 Koordination Prüfungstermine

- David geht für die Etit hin
- Valentin für die Mechatronik

## 5 Neuer Drucker

- Wir haben seit heute morgen einen neuen Drucker.
  - Domi schreibt eine Mail an die Fachschaften und den ETV, wie es funktioniert.
  - Frage, ob wir einen PIN-Schutz brauchen. Nein, wer einen Schlüssel hat, kann auch übers Netz drucken.
  - Es gibt vier Papiereinschübe. Diskussion, wie diese bestückt werden sollen.
  - Wir wollen mittelfristig für das Normalgeschäft auf Recyclingpapier umsteigen.
  - Diskussion, wie viel man erlaubt für den Privatgebrauch zu drucken. Nur geringe Mengen (Übungsblätter etc). Abschätzen kann das jeder selber.
  - Bei Problemen bei Domi melden und nicht im Menü rummachen.

## 6 Sonstiges

- Die Induktionsplatte wird demnächst bestellt.